
 

 

Bonjour, Pouvez- vous vous présenter ?  

Pascal AUDOUIN, Je suis président depuis juin 2022. Mon parcours, j’ai pratiqué le football en club à 

Saintes de l’âge de 6 ans à 17ans. Puis je me suis dirigé vers le tennis et d’autres sports. Je suis chef 

d’entreprise sur Surgères et je suis sponsor du club depuis 2018.  

 

Aviez-vous des fonctions au sein du club les saisons passées ? En prenant la direction du club 

quels sont les projets à court terme, moyen et long terme. Club de 273 Licenciés tout de même.  

 

Oui, Je suis arrivé au club en 2020, j’étais en charge de la communication et du sponsoring. 

Les projets du club sont les suivants : Formation de nos éducateurs, favoriser le jeu par rapport au 

résultat pour les plus jeunes, impliquer le club dans la vie locale et à plus long terme faire monter les 

séniors en R3. 

 

Bravo président, des beaux projets. 

Canton d’Aunis FC, regroupe combien de communes et pourquoi ce nom ? 

 

Le club a été créé en 2018, il est né de la fusion des clubs de 4 communes de la communauté de 

communes AUNIS SUD à savoir Saint Georges du bois, Puyravault, Vouhé et Surgères.  

 

D’accord. 

A la tête de l’équipe de 3ème division de votre club, l’entraineur c’est vous qui l’avez fait venir ? 

 

Rudy VUILLERMOZ est l’entraineur de l’équipe première depuis cette année, il est arrivé au club il y a 

3 ans comme joueur. Rudy a joué à Surgères de l’âge de 11 ans jusqu’à 21 ans puis il a joué dans 

différents clubs de la région du niveau PH à N3. Il a donc une bonne expérience de joueur mais aussi 

d’éducateur. Nous avons confiance en Rudy pour faire monter l’équipe première à la division supérieure. 

 

Président, avez-vous une devise au sein du club ? 

Devise du club : Le football pour tous. 

 

Cette saison qui a rejoint le club ou plutôt quel a été le recrutement et la provenance ? 

Recrues de cette saison : Mohamed TOURE(Guinée) et Théo MADEUX (Oléron FC). 

 

Les ambitions du club pour 2022-2023 ? 

La montée en deuxième division. 

 

L’effectif global de vos seniors à l’heure du questionnaire ? 

Les Séniors : 67 (3 U20, 37 séniors et 27 vétérans). 

 

Président Selon vous qu’elle est l’équipe type de votre effectif ? 

Equipe type du club, même si je ne suis pas coach, je me lance : 

Gardien : Quentin PROTEAU 

Arrières : Keny MARTINET, Thibault LAMBERT, Léo BRIAND et Thomas FEVRE 

Milieux : Mohamed TOURE, Antoine BARBE et Arnaud CANY 

Attaquants : Théo MADEUX Florian SUIRE et Killian BALLON 

Même si je cite seulement 11 noms, je n’oublie pas les joueurs qui sont sur le banc et qui à chaque fois 

qu’ils rentrent font des différences. Et bien entendu, les équipes réserves et les U18/19/20 qui viennent 

compléter l’effectif certains week-end. En conclusion une équipe type oui mais, surtout un effectif de 20 

joueurs impliqués, avec un objectif en tête. 

 

A votre avis, vous n’avez que deux noms de clubs à me donner. Qui sera en D2 l’an prochain ? 

Les clubs en D2 l'année prochaine : Canton Aunis Football Club et US Pont l'abbé. 

L’interview  

 


